



Mejora Saltillo su calificación, según Fitch Ratings

Fuente: Arturo Estrada
15 agosto 2012

Tras años de “estancamiento”, finalmente el Municipio de Saltillo logró que la correduría Fitch Ratings mejorara su calificación, al pasar de AA-(mex) a AA+(mex), que significa “Muy Alta Calidad Crediticia”; la perspectiva crediticia es estable



Buenas calificaciones. Saltillo es el líder nacional en el sector automotriz de exportación. Foto: Vanguardia-Archivo.

Saltillo, Coahuila.- El **incremento** en la calificación obedece a los bajos y continuos niveles de apalancamiento y sostenibilidad, la muy baja contingencia que presenta la entidad con lo relacionado a pensiones y jubilaciones y los servicios de agua.

La calificación de la entidad se encuentra limitada por los elevados niveles de gasto operacional y tendencia a la alza, así como la volatilidad en la generación de **ahorro** interno en el período analizado, la dependencia de ingresos federales, característica común de los municipios mexicanos; y el elevado nivel de pasivo circulante.

La calificadora reconoció que Saltillo ha presentado muy bajos niveles de endeudamiento históricos; “la administración actual se ha enfocado en realizar proyectos de inversión importantes, recurriendo a **financiamiento** tanto de largo como de corto plazo”.

Fitch consideró que los niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda actual son muy manejables para las finanzas del Municipio; “sin embargo, de **registrarse** un alto nivel de endeudamiento, la flexibilidad financiera de Saltillo se vería limitada”.

El pasivo circulante aumentó de manera importante en 2011, ascendiendo a 383.5 millones de pesos. El Municipio cuenta con cadenas productivas por un monto límite de 297 millones, con un saldo de 57.4 millones de pesos al mes de julio de 2012.

En el reporte también se destacó la política de recaudación local, reflejándose en una proporción

ingresos propios entre ingresos totales del 33.9 por ciento en el ejercicio fiscal 2011, cifra que compara favorablemente con el grupo de municipios calificados por Fitch Ratings, que es del 29.7 por ciento.

Saltillo es el líder nacional en el sector automotriz de exportación, concentrado su economía en la industria, entre las que destacan: software, metalmecánica, papel, electrónicos, entre otras.

Los puntos fuertes:

Buena recaudación local. Relación de ingresos propios entre ingresos totales superior a la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF).

Bajas contingencias en materia de pensiones y jubilaciones, así como en materia de agua.

Indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

Los débiles:

Elevados niveles de gasto operacional y tendencia a la alza.

Volatilidad en la generación de ahorro interno en el período analizado.

Dependencia de ingresos federales, característica común de los municipios mexicanos.

Elevado nivel de pasivo circulante.

Tags Relacionados: [fitch ratings](#), [calificacion](#), [calidad crediticia](#), [industria](#)
Fuente: *Arturo Estrada*